



A partir del 2 de julio

El Aeropuerto de Albacete abre rutas con Palma de Mallorca e Ibiza durante este verano

- **La compañía Air Europa vuelve al aeropuerto y operará los dos destinos veraniegos todos los lunes**
- **Por primera vez habrá una conexión con Ibiza**

20 de junio de 2012

El Aeropuerto de Albacete abre nuevas rutas a partir del 2 de julio con Palma de Mallorca e Ibiza. Ambos destinos estarán operados por Air Europa.

Se da, además, la circunstancia de que es la primera vez que se podrá volar a Ibiza en vuelo comercial desde el aeropuerto albaceteño y también que Air Europa, vuelve al Aeropuerto de Albacete tres años después, desde verano 2009.

Las dos conexiones tendrán lugar todos los lunes desde el 2 de julio hasta el 3 de septiembre, lo que supone un total de 10 días de operaciones en los que los albaceteños tendrán la oportunidad de volar a estos dos puntos de las Islas Baleares.

Los vuelos, que tendrán origen y destino Palma de Mallorca e Ibiza, están comercializados a través de agencias de viajes y de la propia Air Europa.

La programación de vuelos será intercalada con los dos destinos, de esta forma, el vuelo de Palma de Mallorca llegará a Albacete a las 09:55 horas de la mañana, posteriormente se efectuará la salida a Ibiza a las 10:35, vuelo que regresará a Albacete procedente de Ibiza las 19:40 horas para salir destino Palma de Mallorca a las 20:20 horas. Para todos los vuelos la aerolínea utilizará un Embraer 145 de 50 plazas.